

Living a Lie

BlakexTyson?, TysonxKai?, LiamxTyson?, LiamxKai?

Von Zenzaira

Prolog: Prolog

Ehm...ja..xD

Meine erste Story hier. Kann nur sagen..alles MEINS!

Blabla

Da! Lest einfach. xD ^^"

Prolog

Mein Leben ist perfekt.

Das ist es wirklich.

Ich habe einen großen Freundeskreis. Einen besten Freund, mit dem ich über alles reden kann. Ich bin beliebt. Schreibe ausgezeichnete Noten und bin ein guter Sportler. Ich bin attraktiv, sagen jedenfalls die Mädchen die mich anhimmeln. Meine Eltern besitzen viel Geld, welches ich ausgeben kann. Sie lieben mich über alles und sind stolz auf mich. Ich habe ebenfalls guten Kontakt zu meinen anderen Verwandten.

Wie gesagt, das perfekte Leben.

Denkt man.

So ist es nämlich nicht.

Es kommt nur so rüber. Kein Leben ist perfekt, meines erst recht nicht.

Mein Leben ist langweilig!

Vollkommen!

Aber was es vor allem ist, es ist falsch, ein Schein...eine Lüge.

Ich besitze einen großen Freundeskreis, wo zwei Drittel nicht mal meinen

Nachnamen kennen. Einen besten Freund, mit dem ich über alles reden kann und doch Geheimnisse vor ihm habe. Ich bin beliebt, habe aber dadurch kaum eine Minute Ruhe. Schreibe ausgezeichnete Noten und bin ein guter Sportler, weil ich dafür gelernt und trainiert habe. Meine Eltern besitzen viel Geld, welches ich ausgeben kann, dafür sehe ich sie nicht oft. Sie lieben mich über alles und sind stolz auf mich, das bekomme ich nur zu hören, wenn ich gute Noten nach Hause bringe. Ich habe ebenfalls guten Kontakt zu meinen anderen Verwandten, jedoch nur auf Festen, um den Schein zu wahren eine sich liebende Familie zu sein.

Wo ist jetzt das perfekte Leben?

Jeden Tag muss ich aufs neue um Anerkennung meiner Eltern kämpfen, in der Schule aufpassen, den perfekten Jungen spielen.

Es ist langweilig und Nerven aufreibend.

Das einzige, was ich in meinem Leben schätze, sind die Momente in denen ich meine Ruhe vor den kreischenden Mädchen habe und wenn ich wieder mit Kai was unternehmen kann.

Kai, mein bester Freund.

Ich kenne ihn schon seit Ewigkeiten.

Wir haben sogar im berühmt berüchtigten Sandkasten gespielt.

Waren Nachbarn und sind es immer noch.

Sind gemeinsam in den Kindergarten gekommen.

Haben die selbe Klasse der Grundschule besucht.

Und sind selbst auf der weiterführenden Schule zusammen geblieben.

Er ist mir verdammt wichtig.

Er weiß alles über mich!

...

Mit einer Ausnahme.

Unsere Freundschaft ist sehr stark. Nichts könnte sie auseinander reißen. Dafür hat sie viel zu viel erlebt.

Viele Höhen und Tiefen durchlebt.

Die bis jetzt größte Hürde war, als er mir in der 10. Klasse, heißt vor ungefähr einem Jahr, beichtete, dass er sich in einen Schüler aus der Oberstufe verliebt habe und mit diesen schon mehrere Wochen zusammen sei.

Ich war geschockt, er hatte mir somit gebeichtet das er schwul war!

Ich war extrem sauer, nicht weil er schwul war - ich bin kein Homophob – sondern, weil er es mir so lange verschwiegen hatte.

Ich habe ganze zwei Wochen nicht mehr mit ihm geredet.

Bis sein damaliger Freund, inzwischen sind sie getrennt, zu mir kam und mich bat, das zu regeln, weil Kai sehr traurig und verzweifelt sei.

Dies tat ich und wir sprachen uns aus.
Wir waren wieder Freunde – beste Freunde.
Danach hatte sich unsere Freundschaft nochmals gefestigt.

Deswegen bin ich um so mehr bedrückt, ihm etwas verheimlichen zu müssen.
Aber DAS kann ich ihm einfach nicht erzählen.
Es würde zu vieles zwischen uns ändern...äußerlich nicht, aber innerlich.

Ich würde ihn verlieren.

Für immer.

Endgültig.

Und dann würde ich fallen.
Tief.
Und keiner könnte mich halten.
Niemand.
Ich wäre allein und einsam.

Bye bye
Lg Hikari